



## Dirigentin Marion Huber stellt sich vor.



Liebe Eckartser,

Nach meiner bestandenen Dirigentenprüfung im Mai 2011 dachte ich eher nicht daran, schon bald eine Kapelle zu übernehmen. So kam es spontan und zufällig, als ich Mitte November auf ein Probedirigat der Musikkapelle Eckarts ging. Doch die Chemie stimmte von Anfang an und so engagierte mich die Vorstandschaft noch an Ort und Stelle, woraufhin ich zwei Wochen später mein Amt als Dirigentin aufnahm. Nun leite ich die Eckartser Musik seit Anfang Dezember 2011.

Ich bin 22 Jahre alt und komme aus Weitnau, genauer gesagt von der Rieder, einem kleinen Ortsteil am Fuße des Hauchenbergs. Seit September besuche ich die Technikerschule Allgäu in Kempten und bestreite dort eine weiterführende Ausbildung zur Elektrotechnikerin.

Um unser Spiel und Auftreten beim Marschieren zu verbessern, absolviere ich gerade den Lehrgang zur staatlich anerkannten Stabführerin. Ich fühle mich sehr wohl in Eckarts und es macht mir Spaß mit dieser motivierten Truppe zu arbeiten. Ich freue mich schon, euch auf einem unserer Auftritte begrüßen zu dürfen, wenn es wieder heißt, "Musikkapelle Eckarts - Wir bringen Farbe ins Spiel".

Bis bald! Eure Marion

## Vorstandschaft

Die Musikkapelle Eckarts hat auf der Generalversammlung am 17.01.2012 für die kommenden drei Jahre eine neue Vorstandschaft gewählt. Ramona Kennerknecht (Jugendvertreterin) und Carolin Mair (Kassierin) sind neu in der Vereinsführung. Sie ersetzen Konrad Schneider und Elli Köpf, die sich auf eigenem Wunsch nicht mehr zur Wahl stellten. Nach der Taktstockübergabe am 08.01.2012 ist auch Dirigentin Marion Huber Kraft ihres Amtes ein Mitglied der Vorstandschaft



*Reihe hinten von links:*  
**Martin Schindler** und  
**Johannes Bensing** (Beisitzer),  
**Thomas Kögel** (1. Vorstand),  
**Stefan Mair** (2. Vorstand,  
**Norbert Immler**  
(Schriftführer)

*Reihe vorne von links:*  
**Ramona Kennerknecht**  
(Jugendvertreterin),  
**Marion Huber** (Dirigentin),  
**Carolin Mair** (Kassierin)

## **Marschieren bei Flutlicht!**

Um Marion bei ihrem Lehrgang zur Stabführerin zu unterstützen und selbst beim Marschieren in Übung zu bleiben, fand am 03. April eine Marschprobe statt. Trotz einem frühen Sonnenuntergang im Frühling konnten wir 1 ½ Stunden bei hervorragenden Bedingungen im "neuen Stadion" trainieren. Ein herzlicher Dank geht von uns an Familie Neuss, die ihr großes Ausstellungsgelände als Übungsplatz mit dem nötigen Licht zur Verfügung gestellt hat.

## **Neue Musiker(-innen) in der Kapelle**

**Isabel Haller** aus Eckarts -- Querflöte

Isabel ist mit ihrer engagierten und offenherzigen Familie in den Ortskern von Eckarts gezogen. Ursprünglich kommen die Hallers aus Fischen und wohnen jetzt bei Martha Deufel direkt am Dorfplatz. Isabel hat ihr musikalisches Handwerk in Fischen erlernt und verstärkt unser Flötenregister. Ihr Bruder Julian besucht bereits den Musikunterricht und lernt Bass. Herzlich Willkommen in Eckarts und bei der Musikkapelle.

## **Jugendarbeit**

### ***Musikalische Früherziehung***

Durch die Babypause von Katharina Immler und die zu geringe Zahl an Kindern im entsprechenden Alter findet im Moment keine musikalische Früherziehung in Eckarts statt. Im kommenden Jahr werden wir den Bedarf neu abfragen.

### ***Blasmusik echt cool! Eckartser Tag der Jugend.***

Am 8. Juli 2012 um 14 Uhr wollen wir Jung und Alt für das Erlernen eines Instruments begeistern. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sind herzlich eingeladen Instrumente auszuprobieren.

Um 14 Uhr beginnen wir mit einer kurzen Zeitreise durch die Geschichte der Instrumente - Vom Schwanenknochen zur Trompete. Danach besteht die Möglichkeit in kleinen Gruppenräumen die einzelnen Instrumente mit Musiklehrern auszuprobieren. Kleine Instrumentalgruppen stellen die Instrumentenregister vor. Wir freuen uns auf einen echt coolen Blasmusik-Nachmittag mit Euch.

## **Ausbildung**

Aktuell erlernen viele Mädchen und Buben aus Eckarts ein Instrument. Wir danken allen Eltern, die ihre Sprösslinge finanziell und organisatorisch in dieser Sache unterstützen.

- **Markus Kennerknecht** (Tenorh.)
- **Jessica Mair** (Alt-Saxophon)
- **Julia Becker** (Querflöte)
- **Paulina Nissen** (Querflöte)
- **Lena Veccio** (Querflöte)
- **Silas Breite** (Schlagzeug)
- **Marina Becker** (Klarinette)
- **Alexandra Tronsberg** (Klarinette)
- **Stefanie Stempfle** (Klarinette)
- **Evi Becherer** (Posaune)
- **Julian Haller** (Bass)

## **Bläserprüfungen**

Wir gratulieren zur bestandenen D1-Bläserprüfung:

- **Markus Kennerknecht** (Tenorhorn)

## **Jugendkapelle**

Aktuell spielen in der Jugendkapelle Immenstadt:

- |   |   |
|---|---|
| • <b>Markus Kennerknecht</b> (Tenorh.)  | • <b>Isabel Mair</b> (Alt-Saxophon)       |
| • <b>Jessica Mair</b> (Alt-Saxophon)    | • <b>Larissa Mair</b> (Alt-Saxophon)      |
| • <b>Julia Becker</b> (Querflöte)       | • <b>Alexandra Tronsberg</b> (Klarinette) |
| • <b>Patricia Schreiber</b> (Euphonium) | • <b>Fabian Becker</b> (Horn)             |
| • <b>Robert Schreiber</b> (Klarinette)  | • <b>Johanna Rapp</b> (Trompete)          |
| • <b>Verena Herkommer</b> (Querflöte)   | • <b>Stefan Tronsberg</b> (Schlagzeug)    |

Am 30. Juni wird die Jugendkapelle beim Wertungsspiel in Babenhausen teilnehmen. Wir wünschen Dirigent Markus Speiser und seinen Musikern viel Erfolg.

## **Förderverein der Musikkapelle Eckarts**

Durch die Hilfe vieler fleißiger Hände des Fördervereins wurde das 30. Preisschafkopfen der Eckartser Gruppen und Vereine am 03. März in der Alten Schule wieder ein voller Erfolg. An 20 Schafkopftischen trafen sich Jung und Alt sowie langjährige, ehemalige und neue Eckartser. Organisator Friedbert Immler spendet den Erlös an den Förderverein der Musikkapelle Eckarts. Vielen Dank an alle freiwilligen Helfer.

# Termine 2012



Für Ihre Pinnwand

## Standkonzerte

29. Juni	6. Juli	13. Juli
20. Juli	27. Juli	3. August

Bei guter Witterung immer freitags um 20 Uhr auf dem Eckartser Dorfplatz

## Jahreskonzert

Als Termin für unser Jahreskonzert haben wir den **01. Dezember 2012** gewählt.

## Dorffest

Am **Sonntag, 1. Juli 2012** werden wir am Patrozinium zusammen mit dem Pfarrgemeinderat das Eckartser Dorffest veranstalten.

## Blasmusik echt cool! Tag der Eckartser Jugend.

Sonntag, 8. Juli 2012 um 14 Uhr

## Weitere Auftritte

13. Mai	Maiandacht (Grotte, Burg Werdenstein)
20. Mai	Musikumzug in Durach
03. Juni	Frühschoppenkonzert Fischen (10:30 – 12:00)
14. Juni	Grillfest Waldhäusle (18:00)
21. Juni	Sonnwend-Serenade Immenstadt
15. August	Schiffsprozession auf dem Bodensee (19:00)
02. September	Käse- und Handwerkermarkt Fischen (14:30 – 16:00)
16. September	Musikermesse (10:15)